

# 1st Teen's RADIO PROJECT



左から那須中2年 佐藤さん、井上さん



左からくぼたあやのさん、那須中2年金田さん

那須中央中3人と那須中5人の生徒が11月11日、宇都宮にあるエフエム栃木(RADIO BERRY)のスタジオでラジオの生放送に挑戦しました。

生徒たちはこの日の生放送に向けて、「あまたにチーズ工房」MANNIWA FARM「那須高原今牧場」で事前に行ったインタビュー取材で得た情報をもとに、それぞれの牧場やお店、製品の特長やこだわりなどをまとめ読み上げる原稿を作成しました。

本番を迎え、スタジオのマイクの前に座ると緊張した様子を見せていましたが、番組が始まるとリスナーに那須の良さ、ナチュラルチーズのおいしさ、取材した方々の魅力、取材を通して感じたことや考えたことを自分の言葉で伝えようと一つひとつ丁寧に話していました。

番組のDJパーソナリティーで、生徒たちに話し方や取材の仕方などの指導を務めた、くぼたあやのさんは「この企画を通して、子どもたちは自分の町を知ることができ、子どもたちの放送を聞いたリスナーは那須のナチュラルチーズに興味関心をもってくれたと思います」と講評しました。

また、番組終了後にはリスナーからお便りももらい、生徒たちはラジオのおもしろさを感じていました。



左から那須中1年 スアレスさん、大森さん



◀前列左から那須中央中1年 唐沢さん、桃井さん、星野さん

こんにちは、那須町地域おこし協力隊の新川です。年の瀬に入り、町の寒さも本格的になってきました。沖繩出身の私にとって町の冬は厳しい寒さと感じる一方で、雪に染まった銀世界はとも美しく心躍る季節でもあります。

さて、私にはメインとしている活動が二つあります。ひとつは「鳥獣害対策」、もうひとつは「那須町産農作物のPR」です。今回は那須町産農作物のPRに向けた取り組みをご紹介します。

私は、町の野菜は他の地域と比べても劣らないおいしさがあると感じています。そこで、那須町産の農作物を使用した食事と20年間続いているコーヒーを提供し、町外から来るお客さまに対し直に那須町産農作物のおいしさを感じていただくたいと考えています。最終的にはこの活動が協力隊任期終了後も町に定住するための経済的自立の基盤となることを目標としています。

この活動は、今年の春から本格的にスタートし、現在は商品開発や開業の準備を進める一方で、町



で開催されているマルシェ等に出店し、お客さまから感想をいただきながら商品開発を進めています。マルシェで提供しているメイン商品は「タコライス」と「沖繩そば」です。どちらも町ではあまりなじみの無い食べ物かと思いますが、沖繩ではソウルフードとして県民に愛されているもので、「タコライス」は那須産のトマトやたまねぎやお米等、「沖繩そば」は町の製麺所と協力し、地粉を使用したそばや那須産ポークの豚骨を使った出汁等、那須産の食材をできる限り使用して提供しています。

私の出身地である沖繩と現在住んでいる那須町。気候も食文化も違いますが、町の食材を使用した沖繩料理でそれぞれの良さを引き出し、新しくおもしろいと感じていただけるようさらなる商品開発を進め、町内の方はもちろん町外の方にも認知していただけるようPR活動を実行していきます。

今後町内や周辺地域で開催されるマルシェに出店していく予定です。ですので見かけましたらぜひ一度召し上がってみてください。



沖繩では定番のタコライス。那須町産の野菜や米を使用しています。